

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUBSCRIPCION:

Segovia, mes, 1 peseta. —Fuera, trimestre, 3'50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 9. Redacción é Imprenta: Capuchinos Alta, número 7.

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

ACTO TRASCENDENTAL

Importancia indudable, interés extraordinario tuvo la ceremonia que se verificó en San Sebastián anteayer.

Una princesa protestante, que va á ser Reina de España, ingresó en el catolicismo.

Abjuró sus errores con completa conciencia, a la luz del día, en España misma, para que toda España se entere que realiza tan solemne acto por voluntad libre, y con perfecta conciencia.

Esta resolución y esta manera de verificarse la ceremonia han sido favorablemente acogidos por la mayoría sensata del pueblo español, y ha servido de rotundo mentís a los que insidiosamente se encargaban ya de ir esparciendo, poco a poco, la peligrosa semilla de que la conversión sería no más que una fórmula: todo eso está ya echado por tierra, flotando en vez de esa maléfica atmósfera que quería explotarse, las diáfanas tintas de una sinceridad encantadora y de una pública profesión de fé.

No podía ser otra cosa y por eso no ha sido: desde hoy une al pueblo español con la Princesa Ena, el lazo de una misma religión, lazo y elemento, que ha sido aquí en España el más fuerte, el más poderoso, en nuestra historia patria.

La conversión de una Princesa anglicana á nuestra religión ofrece verdadera importancia: es un verdadero triunfo católico, que no puede ni debe llamar la atención porque hoy en la Gran Bretaña va operándose una completa reversión de ideas religiosas y se cuentan á millares las conversiones al catolicismo.

Todo el mundo recordará al ver el gran movimiento que hace algunos años se operó en Inglaterra en favor de la doctrina católica, que muchos periódicos sostuvieron que la Reina Victoria había hecho profesión de fe en tal sentido y aunque esto no fuera cierto, demostraba que en aquel país iba abriéndose paso el primitivo sentimiento religioso.

Hoy Inglaterra se identifica con España; hoy también en esta patria nos identificamos con aquel país y celebramos la solemnidad que ha de conmemorarse con motivo de la conversión de una princesa anglicana á la verdad católica.

Doble aspecto tiene pues, este acto: el religioso y el político y bien vivamente deseamos que sea nuncio de prosperidad, de venturas y de grandezas para la nación española.

La Conferencia de Algeciras

¿Hay avenencia?

La atención pública vuelve á fijarse, aunque con menos interés que en un principio, en las conferencias que se están celebrando en Algeciras.

El discurso pronunciado en la última sesión por nuestro diplomático señor Pérez Caballero abordando el complicado problema de la reorganización de Policía en Marruecos, ha producido excelente efecto.

Y aun cuando la disparidad de criterios en esa cuestión es bien notoria entre Alemania y Francia, se ha notado no obstante el efecto de los trabajos realizados por nuestra diplomacia para limar asperezas y ver la manera de conseguir la realización del proyecto que se discute.

Despachos recibidos de Berlín confirman esas noticias, pues en la capital alemana predomina el criterio de que el proyecto de Revoil sobre Policía no encontrará oposición por parte de Alemania, con tal que se aporten las suficientes garantías de que los principios reconocidos por la Conferencia habrán de ser respetados.

Por otra parte, y siendo como son del dominio público los encontrados intereses de Francia y Alemania en la Conferencia, confirma lo expuesto el hecho de que en la sesión últimamente celebrada no hubiera ningún incidente ni manifestación, que permita aventurar juicios pesimistas.

Al terminar la sesión, Visconti Venosta pidió que la Conferencia de hoy tenga sesión doble, pues urge la solución de los asuntos del Banco y la Policía.

Desde el primer día se ha dicho que este era el punto negro de la Conferencia, el que podía producir las complicaciones internacionales que á todos asustan. Es natural, pues, que la expectación sea grande, y que se espere con interés el resultado de las sesiones de estos días.

Coloquio íntimo

Me preguntas cuáles son mis favoritos poetas, y yo voy, amada mía, á darte pronto respuesta. De los vates españoles merecen mi preferencia por lo dulcísimo Arolas, por lo escéptico Espronceda, por lo enamorado Bécquer, y por lo mordaz Villergas. Mas mi vate favorito eres tú, que me enagenas; tú, en cuyos radiantes ojos leo más dulces éndechas que en los inspirados libros de los mejores poetas.

J. F. SANMARTÍN Y AGUIRRE.

COSAS LOCALES

En el *Diario* se arrecia en la campaña iniciada contra el Alcalde de Segovia señor Arango, y no solo se amplían las consideraciones apuntadas en anteriores números, sobre su incapacidad para permanecer dentro del Ayuntamiento de Segovia, sino que se hacen alusiones á cargos y ocupaciones de índole particularísima, como lo es la habilitación del clero, nada relacionada, ciertamente, con las funciones concejiles en la ciudad de Segovia.

No somos amigos políticos del señor Arango, ni al escribir estas li-

neas nos inspiramos en manifestaciones ó juicios de este señor que se halla ausente de Segovia en los actuales momentos; no nos metemos á juzgar sobre si existe ó no la incapacidad que denuncia el colega, ni hemos de regatear á este un ápice del derecho que tiene á discutirla y hacerla pública.

Lo que sí decimos, á título de amantes de Segovia, es que el señor Arango no puede haber sentido torceduras de conciencia por la concurrencia, que le afecta, de consejero de la Electricista y Alcalde de Segovia, y no debieron sentir mucha quienes le llevaron á los sillones concejiles y le honraron con el nombramiento de Alcalde. Bien seguros están de que la corrección del señor Arango impide toda promiscuidad cuando estuvieren en pugna los intereses de ambas entidades, y hasta destruiría la incompatibilidad si existiera legalmente.

Y, sinceros amigos de la justicia, opinamos que podrá estar incapacitado el señor Arango para el cargo de concejal, pero esta incapacidad (que hoy no puede ser declarada legalmente sino promoviendo el Consejo de ministros) debió hacerse pública y combatirse cuando el señor Arango fué concejal electo; y aun no haciéndolo entonces, pudieron impedir su nombramiento de Alcalde quienes hoy le combaten, y no aplaudirle con entusiasmo como entonces lo hicieron.

Consejero de la Electricista era entonces el señor Arango y se le reconocieron inmejorables condiciones para ir al Ayuntamiento y la Alcaldía. Si, pues, desde entonces á la fecha no ha variado su situación legal ni moral, si ninguna razón política ni de orden administrativo ha surgido para que el partido liberal segoviano ó el Gobierno se pronuncien contra dicho señor, ¿cómo no pensar en que algo de personal, algo de iracundo y con finalidad agena al interés público se mezcla en esta campaña que contra el señor Arango se dirige?

El fin no justifica los medios; y de ahí que nosotros, desprovistos de todo interés político en el asunto nos hagamos hoy fieles intérpretes de la opinión, expresando que han causado profundo disgusto en Segovia estos ataques repentinos, inopinados, incomprensibles, particularísimos, que se dirigen á la personalidad del señor Arango, por quienes más deberían contribuir á enaltecerla.

La producción triguera

Por el estudio estadístico realizado por la Dirección general de Aduanas sabemos que la cosecha de trigo correspondiente al pasado año 1905, ha sido inferior á la media del quinquenio en 14'26 por 100, y á la de 1904 en 3'26 por 100 según los delegados de Hacienda, y en un 12'35 por 100, según la Junta Consultiva Agronómica.

Ateniéndose, pues, á estos datos, sólo se puede calificar la cosecha actual de regular.

Las cosechas que han sido calificadas de muy buenas ó superiores, son las de las provincias de Alava, Orense, Oviedo, Segovia y Zamora. Se ha considerado buena, en Cuenca, Guadalajara, Lugo, Madrid, Pontevedra, Salamanca, Soria, Teruel, Valencia, Valladolid y Vizcaya. Normal, regular ó mediana, en

Avila, Burgos, Cáceres, Canarias, Castellón, Gerona, Granada, Guipúzcoa, Huesca, León, Logroño, Palencia y Santander.

Corta, en Albacete, Alicante, Almería, Barcelona, Cádiz, Ciudad Real, Huelva, Jaén, Lérida, Málaga, Tarragona, Toledo y Zaragoza.

Y muy mala en Córdoba, Sevilla y Badajoz.

Frensa y política

La interpelación Soriano

Copiamos de *La Correspondencia de España*:

«Entre los individuos del Estado Mayor General de nuestro Ejército se habló anoche del debate mantenido ayer en el Congreso, relacionándolo con la reunión de ocho generales, celebrada recientemente.

Todos recordarán que en esta reunión no se tomaron acuerdos en espera del giro de las interpelaciones por entonces anunciadas; pero sí se convino desde luego excitar á que los cargos se concretaran y no sentir que de ninguna manera se generalizasen; pero como en la sesión de ayer el señor Soriano ha lanzado nombres al hemicycle, ha llegado el instante, á juicio de algunos generales, de que se pongan en práctica aquellos medios, respecto de los cuales nada hemos de decir; pero que no escaparan á la imaginación de nadie.

El señor Ordóñez del Moral se encuentra hoy en situación de reserva, mas no sucede lo propio respecto de otros generales aludidos ayer por el señor Soriano, y á quienes se remitirán hoy números del «Diario de las Sesiones», en los que se relata la sesión de ayer.

Nada se hará por los generales hasta que conozcan la línea de conducta á que ajustan sus actos aquellos compañeros suyos á que se hace referencia.»

Recortes y lecturas

El doctor J. Canendish Molson asegura que la aplicación de un disco de cobre colgado del cuello y descansando sobre el abdomen es un gran agente profiláctico contra el cólera.

«La atracción del disco de cobre entre la piel y la ropa—ha dicho el mencionado doctor—permitiría la absorción por la piel de bastante cantidad de cobre para evitar al que lo lleva contraiga la referida enfermedad, aunque insuficiente para producir un envenenamiento.

«Como es—pregunta él—que el cólera es absolutamente desconocido entre los trabajadores de las minas de cobre? Los vómitos, calambres abdominales y frío intenso, síntomas comunes á ambas enfermedades, llamaron por su analogía, la atención del doctor Molson, surgiéndole la idea del indicado tratamiento, que parece ser también muy conocido en Rusia.

La más antigua de las repúblicas que hoy existen es la de San Marino.

La república posee un Ejército nada formidable por cierto. Compónese de 1200 hombres, á saber: 950 milicianos; 38 oficiales y un general, para mandarlos; 100 veteranos, para guardar el fuerte de la Roca; una brigada de Carabineros, y la guardia noble encargada de dar escolta al Gobierno.

El pueblo alemán es uno de los que más emigran. El crecimiento rápido de la población es la causa natural de esta tendencia á marchar allende los mares en busca de fortuna.

El cónsul de los Estados Unidos en Munich acaba de publicar una curiosa estadística acerca de la expansión alemana. Según él, viven en el extranjero 3.029,512 personas de naturaleza alemana. El país predilecto de la emigración alemana es la República norteamericana donde hay 2.669.164 alemanes.

En el Japón hay 662.

Consígnase como hecho curioso la falta de nieve en casi todo el Occidente de Europa en el invierno corriente. En cambio en una tierra tan meridional como Argelia han caído gruesas nevadas que han interrumpido el tráfico. Según noticias recientes las líneas telegráficas entre Argel y Aie Beida han sufrido grandes averías y las vías férreas en otras regiones del territorio han sido sepultadas bajo la nieve, cerrándose las comunicaciones.

Con el tiempo benigno que ha reinado en Europa en todo el mes de Diciembre y la mayor parte de Enero, han coincidido grandísimos fríos en los Estados Unidos y con las últimas heladas en Europa temperaturas tan altas en América que parecían propias de los meses más cálidos del estío.

Este hecho demuestra cuanto erran que fundan sus pronósticos sobre el tiempo en las noticias telegráficas que se reciben del continente americano. Cifanse muchos casos en efecto de oleadas de calor que transforman al llegar á Terranova en trancas de nieve y que son causa de tremendos en Europa.

SEGOVIANOS ILUSTRES

Gabriel Bermúdez

Entre los exploradores y conquistadores de América, parece que es vo Gabriel Bermúdez, ilustre segoviano, de quien nos habla Torre Trassierra en su libro «Cuéllar», diciendo que era natural de esta villa que López de Mendoza, al dirigir el Río de la Plata huyendo de caer manos de Carvajal, encontró á dicho Gabriel Bermúdez en las montañas del Perú, manifestándole éste que cerca de allí se encontraban Nicolás de Heredia y otros capitanes con los caballos bien aderezados, los que dirigieron al Perú para pedir á gobernador que les diese un capitán y se les uniese más gente para conquistar aquellas tierras de las que habían descubierto más de 6000 guas.

PEDRO SAÍNZ LÓPEZ

Las Cortes

Sesiones de ayer

CONGRESO

Se abre la sesión que está muy concurrida, comenzando con varios ruegos y peticiones.

El marqués de Cañada-Honda suplente ministro de Hacienda la pronta resolución de un expediente de bienes comunales instruido por el Ayuntamiento de Segovia.

Después el señor Soriano explana su interpelación, dedicando un sentido recuerdo á la memoria del señor Romero Robledo.

Dirigiéndose al ministro de la Guerra, habla de las conspiraciones republicanas, diciéndole que es el único que ha sobrevivido á tanto compañero como dió su vida por libertad. Ahora se encuentra su señoría el banco azul, representando el papel de vergonzoso en Palacio; ahora su señoría va todos los días al Palacio de Oriente, Palacio del que tantas cosas dijo en artículos y mítines.

Después de llamarle judío errante que tocado en todas las puertas de la política lee párrafos de artículos suyos que crean contradicción con lo que actualmente le sucede. Contra la política así ejecutada voy á consignar una protesta categórica airada.

Habla del proyecto de jurisdicciones dice que lo que se quiere es constituir Ejército en una clase privilegiada.

Desde el instante en que pones al Ejército en tela de juicio, acabais con sus privilegios.

Lee una carta del general Weyler, cuando estaba en Cuba, participando al ministro de la Guerra que allí se había hecho una política poco moral: en el hospital de Gili figuraron 75.000 raciones que no existieron. El general Weyler decía que esa carta se quemara; pero, por casualidad, la tengo.

Recuerda las acusaciones que contra generales Jiménez Castellanos y Ordóñez formuló el «Capitán Verdades», quien ahora está aquí—dice—y permanece mudo. El señor Urquía pide la palabra.) Es más, el señor Lebón, en su obra «Psicología del socialismo», dice que el general Weyler depositar, durante su mando, en el Banco de Londres, de 12 á 15 millones de francos. (El señor Armiñán: Eso no es exacto.)

Termina insistiendo en que el Ejército es enemigo de los políticos.

El señor Moret: Lo que pensaba respecto á la autonomía lo pienso hoy; sólo por no he variado, he traído un proyecto de autonomía municipal.

Venir aquí á recoger injurias lanzadas por quien no ha de sostenerlas en este Parlamento, envuelve un gravísimo dilema: ¿señoría, señor Soriano, las hace suyas debido callarse. No se enoja de hombre que, ó retira esa infame calumnia, lamentando por no sé quién, ó la hace en el acto

SECCION DE ANUNCIOS

RELOJERIA Y ÓPTICA



EUGENIO TRAPERO ARRIBAS

RELOJERO DE LA REAL CASA
INVENTOR PRIVILEGIADO Y PREMIADO

Juan Bravo, 60.—Segovia

Gran surtido en toda clase de gafas y lentes clase superior.
Especialidad en composturas de relojes y óptica.

NOTA. No confundir esta relojería y óptica de E. Trapero con la cacharrería-relojería de A. Serveró que apodan trapero por haber ejercido la industria de trapería, y tiene su establecimiento en la calle de Cervantes, á cargo de su esposa, por recorrer él los pueblos á su profesión de cacharrerero-relojero.

PERFECTO RIVAS

HOJALATERO Y FONTANERO

3, SAN JUSTO, 3

Unica casa sin competencia en Segovia

En esta acreditada casa se trabaja en toda clase de hojaldeta y fontanería, á precios módicos.

Se hacen cubiertas de zinc, plomo, pizarra y cristal.

Se instalan toda clase de inodoros y retretes baratos.

Se colocan cristales á precios de almacén, mandando las medidas de ellos.

Precios de canales

De hojaldeta, metro, á 1'15 pesetas.

De chapa hierro galvanizada, á 1'75 idem.

De zinc, á 1'85 idem.

Se compone toda clase de porcelana, á precios baratos.

San Justo, 3.—Segovia



Remedio Universal para el Dolor de Caderas

Para dolores en la región de los Riñones ó para Debilidad de Caderas, el emplastro deberá aplicarse según se vé en el grabado.

Insista en obtener el de **Allcock**

TÉNGA PRESENTE—Que los Emplastos de Allcock, se han vendido á millones durante mas de 58 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados; pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladonna, Opió, ni veneno de ninguna especie.

Píldoras de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Agentes en España—J. URIACH & CA., Barcelona.

La Concepción

Librería Religiosa y Artículos para Iglesias

SOPORTALES DE LA PLAZA MAYOR, 44,

SEGOVIA

Grandes surtidos en Imágenes, Crucifijos, Rosarios, Medallas, Sacras, y toda clase de objetos de metal blanco y bronce dorado para el culto. Pilas para agua bendita.

Artículos de piel y para regalos.

Devocionarios últimas novedades.

Libros de Meditación, Predicación y Liturgia.

Papelaría, objetos de escritorio y menaje para escuelas.

Plaza Mayor, 44,

(Esquina á la calle de Escuderos)

Al contado y á plazos

Mobiliarios completos de todas clases y estilos, á precios reducidísimos.

Grandes facilidades para las ventas á plazos.

Almacén de muebles del Sucesor de Sessé

2, Juan Bravo, 2

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales.

Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Hial del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanen de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

40 Píldoras en Caja.

Emplastos Porosos de Allcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España—J. URIACH & CA., BARCELONA.

Imperdibles

con vistas de Segovia de gran novedad á 30 céntimos

Atriles forma de áncora y forma trébol con vistas de Segovia y con imágenes que sirven para colocar cualquier fotografía, á 40, 50, 75 céntimos y 1 peseta, 1'25 y 1'50

Cadenas, dijes, miniaturas, adornos de cabeza, botonaduras, gemelos, collares, pendientes, alfileres de sombrero, bolsillos, portadadales, servilleteros con letras (novedad), limpiaplumas, boquillas, fosforeras con vistas, petacas, carteras y otros mil objetos, todos muy baratos.

Cristalería con vistas de Segovia, Porcelanas—Perfumería—Menaje para mesa—Bandejas—Cafeteras—Portaplatos—Jarras—Sillas para Iglesia—Paraguas—Juguetes de todas clases y precios

Artículos para Carnaval
Gran exposición de tarjetas postales
Se hace y escarcha el nombre que pidan
Automático con regalo

Entrada libre **ACTUALIDADES**
San Martín, 1 y Melitón Martín, 2.

Gran Droguería y Perfumería

DE

Andrés Hernanz Pérez

Juan Bravo, 15

(esquina á la cárcel)

SEGOVIA.

En este acreditado Centro, el más surtido de la Capital, y con precios más limitados, hallará el público en general todo el surtido de Drogas y productos químicos para la pintura, farmacia, fotografía y demás artes, especialidad en colores finos, barnices, esmaltes y tubos para artistas. Centro general de Específicos nacionales y extranjeros y aguas minerales. Perfumería fina extranjera y la más selecta del país; especialidad en blancos y tintes, y todos los polvos de arroz y veloninas conocidas. Los precios son un 20 por ciento más baratos que se coticen en plaza.

No confundirse. Busead la perla en Droguería y Perfumería que dirige su dueño

Andrés Hernanz Pérez

JUAN BRAVO 15, ESQUINA Á LA CÁRCEL SEGOVIA.

Sastrería con géneros

DE

MARCISO DE LA ORDEN

En este acreditado establecimiento encontrará su numerosa clientela y el público en general, un bonito y variado surtido en géneros propios de la estación, á precios económicos.

Para señores sacerdotes, merinos, paños merinos, estambres, royal, cuero de lana, armures, y todos los artículos necesarios para trajes talares.

Visítad esta casa y os convencereis de la verdad.

Especialidad en el corte y confección.

11, Juan Bravo, 11,

SEGOVIA

La Modelo

GRAN ZAPATERIA

de

F. ZUAZO

36, Atocha, 36.—Madrid.

Grandes surtidos de calzados de todas clases y formas, desde los más económicos á los de más lujo.

Precios muy económicos

Ultramarinos finos

DE

EUSEBIO DE MARCOS

MUERTE Y VIDA NUM. 12

El dueño de este conocido establecimiento pone en conocimiento de su clientela y público en general, que se ha recibido un buen surtido en artículos pertenecientes al ramo, de casas acreditadísimas, y se venden á precios verdaderamente económicos.

También hay grandes existencias de embutidos.

No comprar sin visitar esla casa.

Muerte y Vida, núm. 12

REGENERADOR DE LA SANGRE

HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que receta con frecuencia á las doncellas casadas y niños delicados.

Se vende en todas las Farmacias.

FARMACIA Y LABORATORIO QUÍMICO

DE MORENO

12, Melitón Martín, 12.—Segovia

Productos químicos.—Aguas minero-medicinales.—Especialidades farmacéuticas nacionales y extranjeras.—Gases medicinales. Análisis de alimentos y bebidas.—Idem de minerales, tierras laborables y abonos. Análisis de líquidos orgánicos. Análisis bacteriológicos.

ESPECÍFICOS DE LA CASA

PASTILLAS VERMÍFUGAS.—Infalible para la expulsión completa de toda clase de gusanos intestinales.

CINTOS ANTIESCABIOSOS.—Contra las afecciones sarnosas.

Kola granulada.

Glicerofosfato de cal granulada.

Citrato de magnesia granulada efervescente.

CUENTO

LAS DOS VIOLETAS

La tarde comenzaba á espirar con esa muerte tranquila del día, lleno de fulgores, semejante á la muerte del justo.

Enero hacía sentir sus hálitos yertos. Entre las secas ramas del jardín verdeaban algunas plantas de invierno, mostrando en sus tallos los botones que al día siguiente habían de ser flores, flores apacibles y frías, de lánguidos arrebatos y de fecundos aromas.

La noche vertió, por fin, el ánfora de sus tinieblas, y comenzaron los encantos misteriosos.

En el pradillo había dos violetas hermanas, prisioneras aún en el templado asilo de sus cálidos.

Un arrogante pensamiento, cuyos pétalos comenzaban á hendir la suave seda que los aprisionaba, acercóse á la hermosa de las violetas, y murmuró á su oído.

—Nuestra aurora se acerca llena de esplendores; yo te adoro; tu modestia y tus perfumes me tienen alucinado; ¿quieres ser mi esposa?

—¡Oh, no!—respondió la flor.—Yo soy la violeta insensible; no puedo amar, no turbes mi quietud con tu pasión arrebatada; jamás el amor hallará eco en mi pecho.

El pensamiento se alejó suspirando; mas luego aproximóse á la otra violeta y le dijo:

—Valiosa y sencilla flor, busco amores; quiero vivir amando, el único día de nuestras vidas; me encantan tus virtudes y me embriagan tus esencias; ¿quieres ser mi esposa?

La violeta guardó silencio; y antes que pudiese responder, su hermana la violeta insensible, le dijo:

—No; no escuches, hermana, las palabras de los amantes, que son falsas; no des nunca tu corazón, pues sufrirás crueles tormentos; sé insensible como yo.

Pero la violeta volvió los ojos á su galanteador, exclamando:

—He nacido para amar; mi corazón te pertenece.

El céfiro de la noche sopló y el pensamiento y la violeta se fundieron en un beso fresco, aromado, delirante y loco.

Una margarita que vivía próxima, estaba enamorada del pensamiento y al ver la dicha de los esposos, muerta de envidia, acercóse al galán y le dijo:

—Malaventurado amante, en dónde has ido á depositar tu amor; en una violeta casquivana; yo he visto que un jacinto la ha besado antes que tú.

Amargo dolor devoró el pensamiento, que no respondió palabra;

mas cuando su amada le envió nueva amorosa ráfaga de su perfume, le dijo lleno de ira y de celos:

—¡Infame! tu engaño ha envenenado mi alma; aparta de mí; nuestras corolas no volverán nunca á besarse.

La violeta arrebolóse de vergüenza, dobló su frente y lloró sin protestar aquella calumnia.

Poco después, pintóse de púrpura el Oriente y abrieron sus cálidos todas las flores. Los destellos nacarinos del alba, vieron al pensamiento, que mostraba en su corola, los matices negros de sus celos, los violados de su dolor, los rojos de su ira y los dorados de su amor.

La margarita tenía los pétalos blancos y el seno tostado por la envidia.

La violeta desdeñada, apareció con sus pétalos morados, reflejo fiel de su honda aflicción, pero su seno era de oro cercado de blanca aureola, revelando así su amor y su pureza.

Sólo la violeta insensible quedó blanca, con la blancura del frío de su insensibilidad; y al ver á su hermana tan triste y cuajada de lágrimas, dijo:

—¿Ves? Si hubieras atendido mis consejos, no serías tan desdichada; antes bien, vivirías tranquila como yo.

—¡Necia!—le replicó la violeta morada—más desdichada eres tú que yo: sufro, porque amo, y el amor es la vida; gozo con mi tormento. Tú, sin amor, ni sufres, ni gozas, ni vives; estás muerta: eres una estatua; por eso tienes color de mármol y espíritu de nieve.

JUAN LÓPEZ DE TAMAYO.

OFICIAL

Gobierno militar

ORDEN DE LA PLAZA DEL DÍA DE HOY
Servicio para mañana

Presidente de la Junta de subsistencias Sr. Tte. Coronel del Regimiento de Sitio, don Octavio Moltó.

Hospital y provisiones. quinto capitán del mismo.

Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Gaceta de Madrid del 8

Ministerio de Hacienda.—Real orden, fecha 23, resolviendo que es extensivo á los fabricantes de gas el derecho á concretarse con la Hacienda para el pago del impuesto sobre el consumo de dicho fluido.

Instrucción pública.—Real orden, fecha 24, trasladando á D. Juan Pogonoski y Martín á la plaza de profesor de Caligrafía del Instituto de Murcia.

Otra, fecha 5 de Marzo, disponiendo se anuncie á concurso de traslado una plaza de profesor de Pedagogía vacante en el Instituto de Lugo.

Fomento.—Real orden aprobando los presupuestos formulados por el director de la Granja-Instituto de Agricultura de Jaén para terminar la completa instalación de dicho centro experimental.

Diario religioso

Santos del día 10

Santos Cayo, Alejandro, Dionisio, Cipriano, Pablo, Victor, Droteveo, Codrato y Atalo, Mártires.

SAN MELITON Y COMPANEROS

MARTIRES

En el año 319, siendo Licinio Emperador de Oriente y Presidente de Agrícola en Sebaste, ciudad de Armenia, resplandecieron la fe en Jesucristo y la fortaleza en los tormentos de cuarenta soldados, cristianos, los cuales por negarse á sacrificar á los ídolos fueron encarcelados, atormentados de varios modos, y últimamente expuestos al aire libre y enteramente desnudos sobre un estanque helado para que muriesen al rigor del frío. Puestos así todos unánimes oraban diciendo «Señor, cuarenta hemos entrado en la liza: danos pues cuarenta coronas: no permitais, Señor, que falte ni una sola de este número. Sucedió este glorioso martirio el día 10 de marzo del citado año 319.

ESTACIÓN METEOROLÓGICA

Observaciones hechas en esta estación meteorológica en el día de hoy

Bárometro reducido á 0°.....	683.92
Temperatura del aire.....	10°
Id. máxima del sol del día anterior.....	35°
Id. id. á la sombra.....	20°
Id. mínima en la noche última.....	3°4
Id. id. á cielo descubierta.....	2°
Dirección del viento.....	S.E.
Fuerza aproximada.....	Calma.
Lluvia ó nieve caída en las 24 horas.....	OO.
Estado del cielo.....	Despejado.

Mercados

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, es el siguiente:
Cebada de 28 á 29 reales fanega.
Centeno de 32 á 33, id. id.
Algarrobas á 36 id. id.
Trigo á 44 y 46 id. id.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:
En el Canal 500 fanegas de trigo que se cotiza á 46'50 reales las 94 libras.
Almacenes de Arco—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 46'00 reales las 94 libras.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Trigo á 46 y 74 reales fanega de 94 libras.
Centeno, precio nominal, 29 á 30 reales.
Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, 27 á 28 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Han entrado 180 fanegas de trigo pagándose á 45'50 reales las 94 libras.

RIOSECO

Precios que han regido en este mercado.
Trigo á 45'00 reales las 94 libras.
Cebada, á 25 reales fanega.
Tendencia del mercado floja.

BARCELONA

En el mercado no se han hecho operaciones.

Han llegado 6 vagones de trigo.

ARÉVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:
Se cotizó el trigo á 47 reales las 94 libras castellanas.

Centeno, á 32'50 id.
Cebada, á 28 id.
Algarrobas, á 29 id.
Entraron 500 fanegas de trigo.
Temporal bueno.

ROA

En este mercado se han hecho las cotizaciones á los siguientes precios:
Trigo á 45 reales, fanega.

Centeno, á 28.
Cebada á 26.
Patatas á 2'80 reales arroba.
Vino tinto á 13 reales cántaro, clarete fino á 13'50 idem.

Se vende

una casa con todas las comodidades para posada ó labrador, en el pueblo de Rapariegos, Plazuela de San Pedro, fachada al Mediodía y enclavada en el mejor sitio del pueblo.

La persona que desee comprarla, puede pasar á tratar con su dueño, en Pedrajas de San

De la Región Segoviana

A los industriales de vinos

El que suscribe, tiene el gusto de hacer público en este periódico, desde el día primero del corriente, ha establecido un Almacén de vinos Manchegos y de Arganda con clases de primera.

Se advierte que para las compras no se fiará de Agentes encargados, siendo directamente las mismas como interesado en este asunto, el comercio ó inteligente industrial en este ramo Angel Renedo.

También asegura á los industriales que compran en esta casa, que tendrán más ventajas que haciéndolo directamente en la Ribera y sobre todo en las esmeradas clases que hoy presenta á la venta.

Para pedidos, dirigirse en Cuéllar á Leocadio Suárez, calle de San Cruz, edificio del mismo.

Aguas de Villaza (ORENS)

Minero-medicinales, naturales-bicarbonatadas, sódico-litínicas

Excelentes aguas de mesa, de eficacia probada para el estómago, vías urinarias, etc. Facilitan la digestión, no irritan y debilitan.

Depósito exclusivo para España, Tomás de Zubiria y Compañía, Bilbao.

De venta en Segovia: en las farmacias Viuda de Julio Moren, Miguel Llovet, Julio de la Torre y Droguería de Francisco Marcos.

Folleton de EL ADELANTADO (85)

LA JUSTICIA DE LOS GITANOS,

POR

Ponson du Terrail

muy bien suceder que aquel hombre no quedara inmediatamente satisfecho de la vuelta del caballero de Mazures, pues que al contrario que su hija, éste se había mostrado siempre alterno y duro para con los pobres colonos.

En tanto que hacía estas reflexiones, vió que un hombre, en mangas de camisa, salió del patio del castillo empujando un carretón.

Era el tío Cornú, que trabajaba al igual que antes de ser dueño del castillo.

Benito se fué á su encuentro directamente.

El tío Cornú paró el carretón y le miró con fijeza.

—¡Toma!—le dije sin extrañeza alguna.—¿Eres tú Benito?

Benito fué quien quedó estupefacto.

—¡Cómo!—exclamó,—no me habíais creído muerto, tío Cornú?

—Sí, como los otros.

—¿Y este efecto os causa mi resurrección?—preguntó Benito un tanto despechado al ver tanta tranquilidad.

El campesino le tendió la mano.

—Te había creído muerto, pero sé que vives, desde hace un mes.

—¿Quién os lo ha dicho?

—He recibido carta de la señora. Benito se estremeció.

—La condesa Aurora,—prosiguió el labrador—me escribió hace un mes, y me dice que volvíais al país.

—Es verdad, solo me he entretenido por el camino.

—Lo creo así, muchacho; pero hace un mes que te aguardábamos.

—¿Que me aguardábais?—preguntó Benito.

—Sí, ¿á dónde irías sino á nuestra casa?

—Es verdad,—dijo Benito.

Y al propio tiempo decía:

—La carta de Aurora complica algo el asunto. Es verdad que no la hablé de su padre, pues le cree ya muerto.

—¿Cómo demonios decirle que vive y que viene conmigo.

Benito echó á su alrededor una mirada investigatoria.

—¿Qué miras, muchacho?—preguntó el campesino.

—Sí estamos solos.

—Sí.

—Y si me ha visto alguien.

—¿Por qué?

—Porque antes de entrar en la granja y de saludar á vuestra esposa á hija, quiero hablar un momento con vos.

Y Benito guiñando el ojo, añadió:

—No sé lo que os habrá dicho la señorita Aurora en su carta, pero estoy seguro de que no os lo ha dicho todo.

—¡Eh!—exclamó el tío Cornú.

Y se sentó en el carretón.

Benito dijo:

—La señorita ¿os ha hablado de su padre?

—No. Además, el caballero ha muerto...

—Os engañáis.

—¿Qué no ha muerto? ¿Es posible?

—Sí, el caballero vive, pero como si estuviera muerto.

—¿Cómo?

—Está loco.

—¡Bah!—contestó maese Cornú, con un acento que indicaba que poco le importaba que viviese ó no el caballero.

—Es una gran desgracia para la señorita Aurora.

—Quien sabe,—contestó el tío Cornú.

—Os digo que sí.

—¿Por qué?

—Porque si su padre recobrase la razón, tendrían una gran fortuna.

—¡Oh!

—Una fortuna que con decir una palabra, la alcanzarían en seguida.

—¿Y por qué no la dice?

Esteban, casilla de los cambreros, Tomás Aguado.

Importante regalo

Carrera breve y sin gastos.—No más

Por 5'50 pesetas en Segovia, por correo, se entregará un tomo tamaño 32 por 22, de la importante obra nueva de Teneduría de libros por partida doble, Cálculo mercantil, Correspondencia, Sistema métrico decimal, Inventarios, Balance, Operaciones, Prácticas de teneduría, Preparación de las cuentas para cerrar los libros y otros muchos datos interesantes, titulada:

Contabilidad mercantil simplificada

al alcance de todas inteligencias, profesor mercantil D. MANUEL FONT, con cuya obra cualquier persona puede hacer la carrera de Comercio y la de Tenedor de libros en toda su extensión teórica y práctica, y en el corto plazo de 30 días sin necesidad de recurrir á los libros de Escuela, Academia ni profesor alguno.

Dirigirse á D. Rafael García, Comisario del Casino Militar.

Caduca el día 15 de Marzo.

Imprenta de EL ADELANTADO

SUeltos

La recaudación de consumos en los ocho primeros días del mes corriente, acusa un aumento de mil seiscientos pesetas sobre igual período del año anterior.

Hemos saludado en esta capital a una comisión del Ayuntamiento de Cozuelos de Fuentidueña compuesta del Alcalde D. Juan Martín, los Regidores D. Santiago Sombrero y don Julián Bernabé y del Secretario don Pantaleón Gómez, la cual ha venido a gestionar asuntos de interés para dicho municipio.

Persecución de malhechores

El Teniente de la Guardia civil señor López Criado, jefe de la línea de Sangarcía, participa al Gobierno de la provincia, que noticioso de que en el límite de su demarcación habían robado y maltratado a un vecino de Jemenuño unos gitanos, salía en persecución de ellos.

Detenido

Por el agente de vigilancia José Oviedo, ha sido puesto a la disposición del Juzgado instructor de esta capital, un sujeto que dijo llamarse Félix Huertas Herrero, el cual había hurtado al vecino de San Ildefonso, Antonio Cocero, unas 18 pieles de cabrito, las cuales ha vendido en 15 pesetas a Rufino de Lucas.

Vacante

Por defunción del que la obtenía, se halla vacante la plaza de Secretario de Escalona, dotada con el haber anual de novecientas pesetas, pagadas por trimestres vencidos del presupuesto municipal.

Los aspirantes dirigirán sus solicitudes documentadas al presidente de este Ayuntamiento, antes del 31 del actual.

Licencia

Se ha expedido por el Gobierno civil una licencia de caza, a favor de don Vicente Bermúdez, vecino de Maderuelo.

Revista de edificios

Mañana a las 10 de la misma, pasará revista al Polvorín de esta Plaza, el General Gobernador militar Sr. López de Cepeda, quien seguidamente marchará a San Ildefonso a revistar los edificios militares de aquella localidad.

Salves en la Fuenclisa

A las cinco y media de la tarde, se cantará mañana una salve en el Santuario de Nuestra Señora de la Fuenclisa.

A partir de dicho día, seguirán cantándose salves todos los sábados en dicho Santuario, por encargo de una agrupación de señoras devotas de la patrona de Segovia.

Por ausencia del señor Arango ha despachado hoy los asuntos de la Alcaldía, el primer teniente alcalde señor Zúñiga.

Pan decomisado

Por falta de peso han sido decomisadas seis piezas de pan.

Sesión suspendida

Por no haberse reunido suficiente número de señores Vocales, se ha suspendido la sesión que debía haber celebrado la Comisión provincial.

Casa de socorro

A las cinco de la tarde del día de ayer se presentó acompañado de su abuela, el niño de tres años Esteban Salgado, apreciándose una herida contusa en la región frontal, producida estando jugando con otro chico.

Después de curado por el médico de guardia don Donato Rodríguez, pasó a su domicilio.

Informe

Por el Alcalde de Maderuelo ha sido remitido al Gobierno civil de la

provincia, el informe sobre el proyecto de carretera de tercer orden desde Aranda de Duero a Ayllón, trozos primero y segundo, en el sentido de variar el trazado por ser benéfico al pueblo recurrente y otros limítrofes.

Boda

Mañana a las seis de la misma, contraerán matrimonio en la Iglesia de San Millán, Ricardo García Mediavilla, de 25 años de edad, soltero, y Gregoria Rubio Velasco, de 24, viuda.

Riegos

La Alcaldía de Marazoleja, ha solicitado en nombre de aquel vecindario, utilizar las aguas del río «Zorita», para regar el Prado «Salmoral» de aquellos propios, en el cual recibe alimentación la ganadería de aquel pueblo.

Junta

A las tres y media de esta tarde se ha reunido en la Audiencia provincial la Junta local de Prisiones.

Audiencia provincial

La vista pública en juicio oral, señalada para hoy, ha sido suspendida por enfermedad del letrado encargado de la defensa.

Rebenda vacante

La fundación Velázquez de Cuéllar anuncia la vacante de una prebenda para viudas naturales de Cuéllar ó su tierra.

Las aspirantes dirigirán sus solicitudes al presidente de la junta de patronato D. Venancio García, párroco de Cuéllar, antes del día 19 del actual.

El doctor Acinas, médico de la Beneficencia provincial, se ha trasladado a la calle de la Canongía Vieja, número 10.

A los amigos y clientes tiene el gusto de ofrecerles su nueva habitación y servicios.

Las horas de consulta para las enfermedades de la vista y crónicas en general, son de doce a dos.

Cura el estómago e intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

Venta en todas las farmacias.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

Las jurisdicciones

En la acostumbrada conferencia del ministro de la Gobernación con los periodistas, les ha manifestado que, oficialmente, nada puede decir respecto del proyecto de jurisdicciones hasta tanto pronuncie su anunciado discurso el jefe de la minoría republicana señor Salmerón.

En el terreno particular, dijo, que si al fin es aprobado el artículo quinto, ya se puede considerar resuelto el cansado asunto de las jurisdicciones.

A Madrid

Los Infantes doña María Teresa y D. Fernando, han llegado a la Corte sin novedad.

En la estación se les ha dispensado un cariñoso recibimiento.

El Alcalde de Barcelona

Ha llegado a Madrid el Alcalde de Barcelona, quien conferenciará con el ministro de la Gobernación sobre asuntos de aquella capital.

De Fraga

Las últimas noticias oficiales

recibidas en la Corte, acusan tranquilidad completa en Fraga.

El Rey de Portugal

Se ha acordado que el Rey de Portugal en su visita a Madrid, haga su entrada a la misma hora, y con igual itinerario que le efectuó Mr. Loubet.

Palabras de Morel

Según ha manifestado el presidente del Consejo de ministros quien, ha conferenciado con los Embajadores de Inglaterra y Portugal, carece por completo de fundamento la noticia dada por la prensa, relativa a una alianza, puesto que aun subsiste el tratado de este género, anglo franco español.

Reunión

La Comisión de suplicatorios se encuentra citada para mañana, con objeto de celebrar una reunión en la que se cree no han de llegar a un acuerdo.

El Rey Eduardo

Noticias de Biarritz, participan que el Rey Eduardo inmediatamente después de llegar a aquella población, fué a visitar el cementerio en que reposan las cenizas de los ingleses muertos en la expresada ciudad, el año 1814.

Viaje de las Princesas

De San Sebastián comunican que esta mañana han salido de aquella capital las Princesas Beatriz y Ena.

Las acompañaban la familia Real llevando el propósito de almorzar juntos en Hondaya.

En la estación y durante el tránsito, desde el Palacio de Mitrámar, el pueblo ha ovacionado calurosísimamente a los augustos prometidos.

Las Cortes

CONGRESO

Una vez declarada abierta la sesión, el marqués de Portago pidió la palabra para ocuparse de la crisis agraria porque atraviesa la provincia de Granada.

El señor Gasset, le contesta diciendo que tan pronto como se le conceda el crédito de dos millones que tiene solicitado, procurará remediar el mal, lo cual no será muy pronto pues teme que se presenten inconvenientes parlamentarios.

A esto dijo el señor Maura, que la minoría conservadora no se opone a que ese crédito se conceda, pues su deseo únicamente es que se justifique la inversión.

El ministro de Fomento expresó que en su departamento esta a la disposición de quien lo solicite, cuantos datos se quieran sobre este asunto.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes Interior (80'80), Amortizable al 5 por 100 (99'65), Acciones del Banco (419'50), Acciones de Tabacos (386'50).

CAMBIOS

Table with 2 columns: Location and Rate. Includes París a la vista (15'15), Londres a la vista (00'00).

G. Cano.

acusador público, que por suspenderse la sesión seguirá hoy en el uso de la palabra.

El estado de Muñoz Lopera es tan abatido, que según afirmación de los médicos, no sería difícil que se le encontrase muerto cualquier día al ir a buscarle para conducirlo a la Sala Audiencia.

Son muchos los comentarios que se hacen y hasta se ha echado a volar la especie de que el «Francés» pudiera ser inocente, esperándose con ansiedad el informe de su defensor.

Niño quemado

Granada.—A las diez de la mañana de anteayer, ocurrió en el inmediato pueblo de Cogollos Vega una sensible desgracia.

El niño Antonio García Baréa, de cinco años, estaba jugando alrededor de una lumbre, en la que tenía puesta su madre una caldera llena de agua para que se calentara.

En una de las vueltas que dió el niño, tuvo la desgracia de tropezar y caer dentro de la caldera, cuando ya el agua empezaba a hervir.

A los gritos que dió la infeliz criatura, acudieron sus padres, sacándolo del agua, con multitud de quemaduras en la cara y todo el cuerpo.

Conducido por sus padres a esta capital, ingresó en el hospital de San Juan de Dios para su curación, donde continúa grave.

Horrible asesinato

Hace días, se comió en el pueblo de La Herradura, anejo de Almuñécar, un horrible asesinato.

En una haza que está sembrada de cañas dulces, entró el joven Francisco Montilla de Haro y cortó una caña, la cual empezó a chupar.

En aquellos momentos acertó a pasar por dicho sitio el guarda jurado de la Sociedad Azucarera de España, Agustín Sánchez García, y sin si quiera llamar la atención del joven citado, le disparó la tercerola de que iba provisto, dejándolo muerto en el acto.

Al ruido de la detonación acudió el teniente de carabineros don Francisco Igualada, quien hizo preso al agresor, ocupándole la tercerola, una faca de grandes dimensiones, una pistola de dos cañones y la banderola insignia de guarda jurado. El referido teniente entregó al asesino a la guardia civil del puesto de Almuñécar.

Instrucción pública

Concurso

Los maestros de primera enseñanza D. Pedro Horcajo Merino y doña Guillerma Mayorga Estébanez, han presentado instancias solicitando tomar parte en el concurso anunciado para la provisión de escuelas.

Título

En la Secretaría de la Junta provincial de Instrucción pública, se ha recibido para su entrega al interesado, un título de Bachiller en Artes, expedido por la Universidad literaria de Sevilla, a favor de don José Casanova de la Cueva.

Los cultos de ayer

A las seis y media de la tarde comenzó en la iglesia de Corpus el ejercicio especial para caballeros, siendo numerosos los fieles que asistieron.

El Ilmo. Sr. D. Julian Miranda, Obispo de la Diócesis, dirigió la palabra a los fieles con esa elocuencia característica que todos admiramos.

CORPUS

A la misma hora que en Corpus, dió principio en la Iglesia de San Martín, el ejercicio especial para señoras, viéndose también la Iglesia ocupada por gran número de ellas.

Un señor cura párroco las dirigió la palabra con mucha elocuencia versando su discurso sobre «La misión de la mujer católica en la educación de la familia.»

El domingo próximo en las mismas iglesias y a la misma hora, continuarán estos ejercicios.

(El señor Soriano: Ya hablaré yo.) No tolero que su señoría, señor Soriano, me interrumpa, pues no merezco más respetos quien trae aquí calumnias infames que pugnan con la dignidad del Parlamento.

En todas partes se han discutido las guerras coloniales, porque siempre hay Gobiernos responsables que aceptan debates en debida forma.

El ministro de la Guerra: Me llamó el señor Soriano en sesiones anteriores ó César ó nada, y yo deseo que aceptemos un término medio, ó sea quedarme siendo ministro de la Guerra. Si el señor Soriano no se enfada le daría un consejo, y es que, si piensa examinar de Historia contemporánea, lo deje para Septiembre. (Risas.) Nunca los militares han llevado ni pretendido llevar a los Gobiernos el imperio de la fuerza, ni aun ocupando la presidencia, cosa con que yo jamás he pensado.

Si eso no lo hizo Narváez, ¿cómo lo iba a hacer yo?

En cuanto a que fui lo que fui, debo advertir que entonces estubo allí dignamente, como aquí, siempre democrata.

Respecto al punto principal, ó sea las consecuencias de las guerras coloniales, el general Suárez Inclán y otros han pedido esa misma depuración de hechos. Aquí el único que puede levantar la cabeza es el pueblo, ese que no tenía 6.000 reales y fué a dar su sangre. Los demás, políticos, generales, prensa, todos hemos pecado por igual.

El señor Suárez Inclán (don Julián) apoya otra, pidiendo el restablecimiento en toda su integridad del artículo 7.º del Código de Justicia militar. Después de contestarle los señores Rodríguez de la Borbolla y ministro de la Guerra, retira la enmienda.

SENADO

Carece de interés la sesión celebrada por esta Cámara.

Extranjero

En la Cámara inglesa

Londres.—En la Cámara de los comunes lord Grey, contestando a varias preguntas, dijo que no considera oportuno dar informes sobre la Conferencia de Algeciras, cuando todavía duran las negociaciones. El orador expresó la opinión de que la situación actual de Tánger y sus contornos no puede haber empeorado a tales términos, que haga necesarias medidas especiales para proteger las vidas y bienes ingleses.

La crisis ministerial en Francia

París.—Continúa el presidente de la República francesa, M. Fallières, consultando con los principales personajes políticos de la nación vecina, sin que a la hora en que trazamos las presentes líneas pueda colegirse cuál será la solución de la crisis ministerial provocada por la votación de la Cámara de diputados.

Créese, sin embargo, que M. Bourgeois será encargado de formar el nuevo Ministerio.

El punto más delicado que la crisis pone a debate, concierne la Conferencia de Algeciras.

Aunque Rouvier no halla participado a nadie sus intenciones, se puede suponer que hasta la designación de su sucesor continuará la política que expuso a la Cámara, y que ésta siempre aprobó con una mayoría considerable.

Las instrucciones que el presidente del Consejo dió M. Revoil, tratan de orden interior y no pueden modificar la orientación política exterior del país; pero si algunas complicaciones llegaran a sobrevenir en Algeciras, Rouvier proenrará no comprometer la libertad de acción de su sucesor.

El Príncipe Federico

Berlín.—Comunican de Hamburgo que el Príncipe Federico de Mecklenburgo y su esposa acaban de ser puestos bajo tutela.

Ambos llevaban vida irregular hace algún tiempo.

De provincias

Los crímenes de Peñalor

Sevilla.—Ayer se celebró la cuarta sesión de la vista de causa de los crímenes del huerto del Francés, que ocupa la atención del público en general.

Se redujo a la continuación de la prueba testifical y al informe del